

家庭クラブだより

No. 3

発行：家庭クラブ役員

○愛媛県高等学校家庭クラブ研究発表大会

8月9日（金）に愛媛県生涯学習センターにて愛媛県高等学校家庭クラブ研究発表大会が行われました。開会行事終了後、各支部の代表校によるホームプロジェクトや学校家庭クラブ活動の発表を聞きました。本校の家庭クラブ活動の参考になる発表ばかりでした。

研究協議では、「人口減少社会の中で自分らしい選択をするために」というテーマで講演をしていただきました。人生100年時代に求められるスキルを身に付けるために、言われてから行動するのではなく、学んだことや考えたことを自分から行動に移したり、周囲の人の意見を聞く対話力やコミュニケーション能力を身に付けたりすることが大切だと学びました。



○暑中お見舞いづくり

三崎デイサービスセンターを利用されている方々に暑中お見舞いのハガキを作りました。色鉛筆やクレヨンを使って夏を表現したり、地域の方の体調を気遣ったりするなど、それぞれが工夫を凝らしながら、丁寧に仕上げました。完成したハガキは7月末に三崎デイサービス利用者の方に直接お渡しすることができました。利用者の方は大変喜ばれていました。これからも地域の高齢者の方との交流を続けていきたいと思えます。

